

愛の一聲運動 シリーズ（その二） 青少年の健全育成

☆鍛えよう、青少年のたくましい心と体

最近、青少年の非行と共に青少年の自殺の増加が社会問題となりました。親子兄弟が互いに理解し合う家族関係をつくり上げる

子をもつ親としてだれしも、我がことのように憂えていることと思

います。三十年代の自殺行為は病氣を苦にとか、貧困、恋愛など大人がみてもよくわかるケースが多くたが、現代ではごく普通の少年少女が原因もはつきりわからないままに自殺している現状です。

しかし、少年少女が死に追い込まれるには種々の理由により孤立無援的心理にかり立てられ、最後の逃げ場として考えるのではない

でしょうか。「ころばぬ先の杖」

青少年が「なぜ死を急ぐのか」を大人が真剣に考え、取り組み、この命をめぐる行為が子どもたちに命の大切さを教える最も有効な方法ではないか（朝日新聞）といわれています。

自殺行為そのものが種々の理由により行われるだけに具体的な予防

であります。おきてからではおそります。

青少年が「なぜ死を急ぐのか」を大人が真剣に考え、取り組み、この命をめぐる行為が子どもたちに命の大切さを教える最も有効な方法ではないか（朝日新聞）といわれています。

自殺行為そのものが種々の理由により行われるだけに具体的な予防

であります。おきてからではおそります。

自殺行為そのものが種々の理由により行われるだけに具体的な予防

であります。おきてからではおそります。

自殺行為そのものが種々の理由により行われるだけに具体的な予防

であります。おきてからではおそります。

自殺行為そのものが種々の理由により行われるだけに具体的な予防

であります。おきてからではおそります。

広報つる 縮刷版の予約募集

昭和二十九年六月十
五日に「広報つる」の
第一号が発刊され、以
来みなさんと市のバイ
ブ役として二十五年の
歳月が流れようとして
おります。今年は「市
制施行二十五周年」、
この意義ある年を記念
して縮刷版の発刊を計
画しました。この縮刷
版は、昭和二十九年か
ら昭和五十四年三月十
五日に発行の二二二号
までの全号を収録した
ものです。

市勢資料として、又
ご家庭・職場での回想
や歴史をひもとく資料

として是非一冊お求めください。
規格 A4版布製上製本
販賦価格三、八〇〇円(予約特別価格)
申込み締切 昭和五十四年一月
二二八日(水)

配本予定 五十四年四月十日
申込み先 市役所企画課

なお、この縮刷版は限定印刷と
しましますが、一定部数まとまらない
場合は刊行できませんので、ご協
力をお願いいたします。

スケート教室に 参加して

宝小 六一二 田中正樹
僕は、一月十日にハイランドで
行われた市民スケート教室に参加



市保健環境課では市内のごみ収集所一〇カ所に収集箱を設置しました。

これは収集所の整頓と、清潔を保持し収集作業がスムーズにできることを目的としています。また、午後からは、教育委員会の方でレクリエーションの計画を立ててくれました。

このレクリエーションは、みんなの中に紙をつめて、その紙にチ

ヨコやガムやキヤラメルなどいろいろ書いてあります。それを三組にわかれ、みかんを取るというゲームです。みんなあわてて転ぶ人がいれば、スピードを出しすぎてしまふのがある所をとりすぎたり、みかんをつぶしてしまう人がいてとても楽しかったです。

その後で、谷村工高の程原さんと富士学苑の小俣さんが模範演技を見せてくれました。

とてもじょうずです。さすがは国体やインターハイの出場選手です。とても楽しい一日でした。

来年の市民スケート教室には、今年行けなかつた人もたくさん参加したらしいと思います。

ごみ収集箱を設置